Infrastructures et Déplacements

2 - RD 900 – Requalification entre Perpignan Porte d'Espagne et Pollestres

Préambule:

Les territoires situés au Sud de l'agglomération de Perpignan sont en pleine expansion tant d'un point de vue de l'habitat que du développement économique. Lieu de passage privilégié pour accéder aux cités balnéaires du littoral et à l'Espagne, les infrastructures routières de ce secteur sont très sollicitées.

La RD 900 entre Perpignan Porte d'Espagne et Pollestres a fait l'objet dans les années 1990 d'adaptation visant à la fluidifier la circulation via la mise à 2x2 voies de sections au niveau de Perpignan Porte d'Espagne et de Pollestres. Le traitement d'un nouveau tronçon entre l'échangeur de Perpignan porte d'Espagne et l'entrée de Pollestres doit être traité au regard de l'évolution des trafics.

Les ouvrages existants (échangeur du Mas Bon secours) ont anticipé une évolution de cette infrastructure à 2x2 voies.

Avancement:

Le projet consiste à requalifier la section entre Perpignan Porte d'Espagne et Pollestres.

Des études sont en cours afin d'évaluer les mesures à prendre pour améliorer les conditions de circulation sur cette voie dans le respect des autres enjeux sur le secteur.

Pièce jointe : plan de situation.

Juin 2022



leDépartement66.fr

